



いわき市議会

創世会だより

第4号

発行 いわき市議会 創世会
発行責任者 櫻村 弘
〒970-8686 いわき市平字梅本21
TEL 0246-22-1111(代) (内線4132・4135)
FAX 0246-25-8380
E-mail : iwaki.souseikai@gmail.com



国保税の値上げ阻止へ いつそこの創意工夫を

いわき市議会6月定例会は6月3日から17日までの日程で開かれ、市長提出の全議案が原案通り可決されました。我が会派からは、一般質問に佐藤和良議員と山本健一議員が登壇し「総合警城共立病院の現状と課題」「コンピュータレτζの今後」などをテーマに質問しました。国民健康保険税の値上げについては、市当局の健全運営についての明確な努力目標が感じられないことから、警鐘を乱打する意味もあって会派として反対しました。また、当面する市政最大課題のうち、新病院建設と、いわき市人づくり教育懇談会についても若干ふれておきます。

(創世会会長・櫻村 弘)

「新病院建設や人づくり 教育懇談会にも注目」

今回、国保税値上げは平均6・87%で、ひとり当たり5,887円。一世帯平均1万186円と大幅なもので、平成20年4月から75歳以上の人が後期高齢者医療制度に移行したものの、市内の国保世帯は5万3,475(約40%)、人数にして9万2,426人も加入しており、大きな負担増になり問題です。値上げの理由は、医療費の増大が県内13市のなかでトップであり、今回国民健康保険基金2億6千万円のうち1億6千万円を投入しても運営が維持できなくなり、来年の値上げも明確に否定できていません。

③後発医薬品(ジェネリック医薬品)の使用増による調剤費削減策やコンビニ受診でない適正受診向上対策もまだまだなど、市当局の関係部課の努力が足りないかと判断して反対したもので、今後は、一般会計からの繰り入れも検討せざるを得ないなど、いつそこの創意工夫が必要なのではないでしょうか。

このほか「いわき市新病院建設に係る基本構想づくり懇談会」もスタートし、23年秋ごろには基本構想の提言がなされ、24年3月には基本構想が策定されませんが、全市の重大なテーマであり、明日のいわきを担う子どもたちの健全育成を図るための「いわき市人づくり教育懇談会」とともに、大いに注目し、市民の声反映にも努めたいと考えております。

暑中お見舞い申し上げます

平成22年夏 創世会一同

市民の皆さま！
暑中お見舞い申し上げます。
日ごろ、私たち創世会に対し、特段のご支援ご協力を賜わり、心より厚く御礼申し上げます。
私たち党派の6議員は市政に対して、是々非々の立場を基本として、市民本位の市政確立をめざし、全力を投入しておりますが、各議員のそれぞれの考え方をお互いに尊重し合い、原則として会派拘束をしないこととしております。
本市をとりまく諸情勢は今まさに難問山積ですけれども、私たちはこれらに真正面から取り組み、課題解決のため、調査研究を重ね、建設的提言にも特に力を入れております。
市民の皆さまには暑さに向かう時期ですので、健康に留意され、いっそうご健勝に過ごされますようお祈り申し上げます。
すとともに、私たちに対して、さらにご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。ごあいさついたします。
なお、市政に対するご意見、ご要望などございましたら、いつでも気軽に、私たちに寄せください。